
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0202/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend  
Sanierung Bolzplatz Römerquelle (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist eine Sanierung des Bolzplatzes geplant?  
 
2. Wenn ja, bis wann darf mit einer Umsetzung gerechnet werden? 
 
Derzeit wird eine Grundsanierung mit einem Belagswechsel nicht geplant. Es handelt sich bei 
dem besagten Platz um eine Fläche, die die zugewiesene Funktion eines Bolzplatzes im öffent-
lichen Raum mit freiem Zutritt für Jedermann vollumfänglich erfüllt. Die beschriebenen Mängel 
sind stark witterungs- und jahreszeitabhängig und stellen nicht den Regelzustand dar. 
Für vereinsgebundene Wettkampfspiele und Trainingseinheiten stehen auf der Bezirkssportan-
lage modernste Sportbeläge zur Verfügung, die gesteigerten Ansprüchen gerecht werden. 
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